	О компании

Основанная в 1991 году Корпорация SELA – один из признанных лидеров по созданию коллекций одежды в стиле casual. SELA – это комфортные, модные коллекции для уверенных в себе людей, имеющих свой стиль, стремящихся получать удовольствие от современной жизни, и быть привлекательными для окружающих. Мы стремимся к ещё большему пониманию желаний, устремлений и стиля жизни наших покупателей и помогаем им реализовать себя с помощью одежды и аксессуаров SELA. Мы видим свою задачу в создании международной фирменной сети торговых предприятий, максимально удовлетворяющих требованиям покупателей по уровню обслуживания, качеству представленных коллекций и ассортименту. 

Фирменная сеть SELA - это система унифицированных торговых предприятий, развивающаяся по системе франчайзинга. Первый фирменный магазин SELA был открыт в России в Санкт-Петербурге в 1997 году. Первопроходец российского fashion-ретейла, SELA, реализовав, по сути, первую в стране концепцию фирменной розничной торговли, прошла путь от небольших магазинов ассортимента для всей семьи до общенационального брэнда модной одежды. 

Предложив в начале 90-х годов массовому рынку доступную и качественную одежду, в дальнейшем SELA обеспечила возможность предпринимателям в регионах эффективно инвестировать средства в открытие фирменного магазина SELA. 

20 лет развития компании полностью отражают тенденции формирующегося цивилизованного fashion-ретейла в России - от тотального дефицита качественной одежды в эпоху торговли на вещевых рынках до высококонкурентной торговли модными товарами в современных торговых комплексах сегодня. Концепция фирменного розничного предприятия предполагает представление полного ассортимента марки SELA: женская, мужская, подростковая и детская одежда, единую концепцию мерчандайзинга, системы управления товародвижением, программы по стимулированию продаж и дисконтные программы. 

Компания первой реализовала на российском рынке собственную концепцию фирменной розничной торговли, основанную на четком описании всех бизнес-процессов и стандартов. В последующем, опыт SELA по организации фирменной торговли был заимствован многими fashion-компаниями на территории России. Компания SELA является лидером российского рынка торговли модной одеждой в среднем ценовом сегменте. 

Сегодня SELA является международной вертикально интегрированной корпорацией по производству и продаже одежды в стиле casual в среднем ценовом сегменте. Статус интернационального брэнда сегодня обеспечивают торговые офисы SELA в России, Украине, Казахстане, Израиле, Китае и торговая сеть, открытая в 9 странах. 

Мы продолжаем развитие и готовы к сотрудничеству с партнёрами в новых географических сегментах. 
	About Us

Founded in 1991, the SELA Corporation is now one of the acknowledged leaders in the world of casual wear collections. SELA means comfortable and fashionable collections for self-confident people possessing their own style and seeking to enjoy the modern way of life and to be found attractive by those around them. We never stop seeking to understand our customers' wishes, aspirations and lifestyles yet better, and so we help them fulfill themselves with the wear and accessories by SELA. We recognize our goal as building an international network of brandname stores meeting the highest customer demands for the level of service, the quality of the collections presented, and the choices offered.

The SELA brandname network is a system of uniform stores developing on the franchising basis. The first SELA store opened in St. Petersburg in 1997. Pioneering in the Russian fashion retail at the time, SELA was actually the first in the country ever to introduce the brandname retail concept and has gone a long way from small and family oriented boutiques to a nationwide fashion wear brand.

By introducing our affordable and high quality clothing to the mass market in the early 90s, later we provided local business owners in various regions with the opportunity to efficiently invest their funds in opening of new SELA brandname stores.

The twenty-year period of the company's development serves a comprehensive reflection of the trends of the civilized fashion retail system being created in Russia – starting from that total deficit of quality clothes in the era when things were only sold and bought in open marketplaces, and up to the high competition between fashionable products seen in a lot of modern shopping malls today. The concept of a brandname retail store suggests presentation of the full selection of the SELA trademark: clothes for women, men, teenagers, and children, along with the unified merchandise concept, logistics management system, sales stimulation and discount programs.

The company was the first on the Russian market ever to introduce its own brandname retail concept based on the clear description of every single business process and standard. Later, that SELA's experience in establishing a brandname trade system was borrowed by a lot of fashion companies all over Russia. The SELA Corporation leads the Russian market for fashion wear of the midprice segment.

Today, SELA represents an international, vertically integrated corporation producing and selling midprice casual wear. The status of an international brand is now ensured by SELA's commercial offices in Russia, Ukraine, Kazakhstan, Israel, China, as well as by the distribution and sales network established in nine different countries.

We go on developing and are always ready for cooperation with new partners in new geographical areas.


